

あんなか  
スマイルキッズ!



おの あやと  
小野 絢翔 ちゃん

車が大好きなあっくん。  
元気にのびのび育ててね^^

今年は梅の実がたくさんなっています



地域おこし協力隊の田村です。まずは今年の秋間梅林祭にお越しくださった方々にお礼申し上げます。



昨年よりも多くの方にご来園いただき、秋間梅林が賑やかになっているのを実感しています。同時に、皆さんをお迎えするにあたっての、今後の課題もみえてきたので、来年はますます楽しめる秋間梅林祭が開催できたらと考えています。

地域おこし協力隊員として2回目の梅の収穫時期が終わろうとしています。昨年は初めての収穫に臨み、数十年に一度の不作と言われるような残念な結果に終わってしまいましたが、今年は見事に豊作となり、一本の枝にたくさんの梅の実がなっていました。

これからも自然の恵みに感謝しながら、大切に梅を育てていきます。



住友生命保険相互会社— 05/11  
と包括連携協定を締結



市と住友生命保険相互会社は、健康増進やスポーツ振興に関することなど、幅広い分野で協力していくため、包括連携協定を結びました。

5月に行われた安政遠足侍マラソンでは早速、社員の皆さんにボランティアとして協力していただきました。

-VOL.15-  
手話コーナー

今月の手話は「今日」の表現をご紹介します。  
両手の、手の平を下にする。そこから下に2回少しおろすと「今日」という単語になります。



市YouTube  
手話チャンネルHP

広報あんなか6月1日号P22「手話コーナー」掲載の二次元コードに誤りがありました。お詫びいたします。なお、市HP掲載の広報については修正済みです。申し訳ありませんでした。

問困福祉課障害福祉係 (☎内線1154)